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COMPTE RENDU 
Réunion de Comité du 14 octobre 2016 à 19H30 

Maison des Sports  - CTOS – NOUMEA 
Salle R11 

 

 

La réunion commence à 20 heures. 
 
Membres du Comité présents  

Jacky LEPLEY 
Marie Pierre  CHAVANEL 
Dominique ROESNER 
Sarah PELLETIER 
Vincent CHASTRUSSE 
 

Sandrine GAUDE 
Valérie GENTIEN 
Johanna GRIESSENGER 
Céline LASBLEIZ 
Erika SELLITO 

Membres du Comité absents, excusés :  
Corinne BADDA de PODASALVA 
Frédérique DOITEAU, Viviane REINISCH. 

 
Membres du Comité absents : 

Vincent FARDEAU 
 
Personnes invitées présentes : 

Frédéric MORAND, Vice-Président de la FFE 
Cathy ROBIN, Présidente de la Commission CSO 
Thibaut DAMAS, CTE 

 
Ordre du jour : 

• Date de l'Assemblée Générale Elective, 
• Liste Excellence, 
• Soirée remise des prix, 
• Déplacement TAHITI 2017, 
• Bilan championnat AMATEUR, 
• Semaine du Cheval, 
• Equitation de travail, 
• Affaire Lola PUERTAS, 
• Questions diverses. 
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MOT du PRESIDENT 
 

Monsieur LEPLEY remercie Monsieur MORAND de sa présence qui nous honore et de son 
fidèle soutien. 
Il remercie également de leur nouvelle présence Mmes GRIESSINGER et SELLITO.  
 

DATE de la PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE 
 

Suite à la réforme de métropole concernant le redécoupage des régions et qui affecte 
les organes déconcentrés de la FFE, un courrier fédéral nous a informés, avec l'aval du 
ministère chargé des Sports, de notre obligation de tenir notre Assemblée Générale 
ordinaire de 2016 avant le 31.12.2016 notamment pour l'adoption d'une motion  
S'en suivront :  

- Dans le courant du 1er trimestre 2017, la nécessité d'adopter de nouveaux 
statuts en cours d'élaboration au niveau fédéral et prenant en compte cette 
réforme, 

- Les élections des dirigeants des organes déconcentrés au cours du 4ème trimestre 
2017. 

Monsieur MORAND nous apporte quelques précisions sur le déroulé du fonctionnement 
de notre CRENC sur ce sujet et qui n'échappe pas à la règle métropolitaine. 
 
Le CRENC va devoir provisoirement arrêter ses comptes au 31.08.2016 
L'intégralité des comptes 2016 sera représentée en AG en 2017. 
 

⇒ Le comité fixe à l'unanimité des personnes présentes la date de notre 
prochaine Assemblée Générale Ordinaire au vendredi 9.12.2016 avec un 
report au 16.12.2016 si le quorum n'était pas atteint. 

 

LISTE EXCELLENCE 2016 

 
CATEGORIE PERFORMANCE : 

• Anne-Sophie COURTOT 
• Kimbely DEVILLERS 

 
CATEGORIE AVENIR : 

• Margaux BADDA de PODASALVA 
• Charles-Henri BRINON 
• Angèle LEGAUDU 

• Jean MAGONI 
• Léane MERCIER 
• Jessyka MORLET 

 
CATEGORIE OFFICIELS : 

• Corinne BADDA de PODASALVA 
• Sylvie BLOMME 
• Thibaut DAMAS 
• Laure DEJEAN 
• Mathilde DILLASSER 

 

• Sandrine GAUDE 
• Johanna GRIESSENGER 
• Céline LASBLEIZ 
• Justine MORLET 
• Dominique ROESNER 

⇒ Cette liste est adoptée à l'unanimité des personnes présentes. 
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SOIREE REMISE DES PRIX DES CHAMPIONNATS PROVINCIAUX SUD 
 
Cette soirée aura lieu le vendredi 2 décembre 2016 au Restaurant LE RICK'S du Centre 
aquatique de DUMBEA, 19 rue du centre (piscine de KOUTIO). 
 
S'en suivra une soirée dansante avec un buffet au tarif de 5 700 francs par personne. 
 
Les inscriptions et règlements pour la soirée dansante sont à adresser à Erika SELLITO 
chargée de cette organisation. 
 

⇒ Validation de cette organisation à l'unanimité des personnes présentes. 
 

DEPLACEMENT TAHITI 2017 

 
Exposé du projet d'un déplacement de 4 jeunes cavaliers de niveau Club 2 accompagnés 
de Thibaut DAMAS pour participer à la Coupe de Tahiti 2017 qui se déroulerait les 13 et 
14 mai prochains. Leur départ serait fixé au 12 mai avec retour le 19 mai 2017.  
Nos cavaliers seront pris en charge par les parents des autres jeunes tahitiens. 
Seuls les billets d'avion resteraient à leur charge. 

 
⇒ Le projet est validé à l'unanimité des personnes présentes. 

 

BILAN du CHAMPIONNAT AMATEUR 2016 

 
Pour l'année 2016, l'expérience de la création de l'AMATEUR ELITE est concluante 
tant au niveau de la cote de l'épreuve, du nombre de participants et des performances 
tant au niveau des cavaliers que des chevaux.  
 
Monsieur MORAND nous précise que l'expérience doit être poursuivie sur 3 ans pour 
avoir suffisamment de recul pour cette évaluation. 
 

⇒ Le comité valide la continuité pour 2017 de l'épreuve AMATEUR ELITE. 
  

SEMAINE du CHEVAL 

 
Le comité souhaite que la piste soit OK compte tenu du concert de la veille au soir à 
l'Hippodrome. 
L'organisation de l'épreuve "Horse Pacific Challenge" est bouclée. 
Le budget de la semaine est quelque peu augmenté cette année. 

 

EQUITATION de TRAVAIL 
 
Valérie GENTIEN expose la demande de création de la discipline "Equitation de Travail" 
et demande le soutien du CRENC pour sa mise en œuvre. 
 

⇒ Le comité émet un avis favorable sur le principe de création de cette 
nouvelle discipline mais demande un projet construit. 
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AFFAIRE LOLA PUERTAS 
 

Après vérification par la lecture de l'article du règlement fédéral concernant le litige 
en cours, le comité reconnaît qu'il peut porter à confusion. 
 

⇒ Le comité décide de donner raison à Mme Lola PUERTAS sur sa réclamation 
et lui remboursera le coût de son engagement. 
 
 

QUESTIONS DIVERSES 
 

• Mme Céline LASBLEIZ remercie le comité pour le soutien du CRENC pour le 
déplacement récent en Australie des 4 jeunes de 12 à 14 ans des cercles 
Western. Ils ont bénéficié de stages et participé aux compétitions comme prévu 
avec de bons résultats et le constat de l'augmentation de leur niveau. 

•   Monsieur MORAND  
- félicite le CRENC pour la mise en œuvre de cette nouvelle épreuve "Horse 

Pacific Challenge", 
- nous rappelle les élections fédérales pour 2017 avec en présence 2 listes à 

savoir celle de M. LECONTE, président sortant, et celle de M. Hervé 
GODIGNON. Nous recevrons très prochainement des informations 
concernant ces élections. 

 
Fin de la réunion à 22 heures. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Marie Pierre CHAVANEL     Jacky LEPLEY 
Secrétaire Générale      Président 


